
Compte-rendu de l’assemblée Générale 2022 du CVPP

Samedi 18 mars 2023 à 10HO0, Espace Culture rue du Mal Foch à Badonviller.

Le quorum ( d’un quart) est largement atteint avec 37 membres présents ou procuration sur

Ouverture de la séance par le président, remerciements des membres présents et des personnalités 
:

Gerard Ritz, représentant de la com com de Lunéville à Baccarat

Bernard Muller, maire de Badonwiller., membre du syndicat mixte des lacs de Pierre Percée

Eric Taverne, 1er adjoint, représentant Mr Muller maire de Badonviller

Catherine Peccard vice-président du Comité de Voile de Meurthe et Moselle ( CDV 54)

Excusés :

Mireille Mougin, maire de Fennewiller

Rapport financier par le trésorier Michel Soudière (voir documents en annexe)

Quitus au trésorier du vérificateur aux comptes Daniel Portant 

Daniel souhaite des compte-rendu de CA plus précis concernant les questions financières.

Rapport financier voté à l’unanimité

Approbation tarifs 2022

Tarifs inchangés voté à l’unanimité

Candidature vérificateur aux comptes Daniel Portant voté à l’unanimité

Rapport d’activité par la secrétaire adjointe Lisa Litschler

(voir en annexes)

Rapport d’activité voté à l’unanimité

Rapport sportif par le vice-président Michel Koeniguer (Voir document en annexe)

Rapport voté à l’unanimité

Rapport moral « ouvert à tous » proposé par le président

Rapport voté à l’unanimité

- Topo Eric Scandella  : les conséquences du Réchauffement climatique sur le lac de Pierre 
Perçée (Voir document en annexe)

- Philippe Heintz attire l’attention de Bernard Muller ,sur l’enrochement devant le chalet devenu 
dangereux

- Claude Thevenard propose des régates avec départ au lièvre.

- Eric Taverne annonce une matinée ramassage de déchets le 25 mars au matin.

- Jean-Luc Ganier propose d’encourager les initiatives de membres du club qui souhaitent élargir 
ses activités.



Intervention de Bernard Muller, maire de Badonviller

Information sur des travaux menés par le syndicat mixte à l’anse des Bordes et a l’Aventure parc.. 
Création de nouvelles toilettes au Bordes.

900 000 euros de travaux dans les deux années qui viennent.

Intervention de Catherine Peccard

- Remercie le club pour son dynamisme

- Nouvelles procédures de vote à la Fédération de Voile.

- Aides de la Fédération aux écoles de voile. Mme Peccard souhaite que ces aides concernent aussi 
les clubs loisirs.

Candidatures aux nouveau Conseil d’administration :

Michel Koeniguer, Madith Koeniguer, Philippe Buisset, Jean Buisset, Jean-Marie Heppe, Raymond
Barbaras, Michèle Barbaras, Eric Scandella, Yves Frippiat, Philippe Heintz, Michel Soudière, 
Pierre Domptail, Cyrille Forni, Lisa Litscher, Jean-Luc Ganier, Francis Marchand

Souhaitent se retirer du CA : Claude Thevenard, Marie-Josée Thevenard

Nouveaux candidats : Francis Ruffio, Patricia Ruffio, Guillaume Munck

Le CA est désormais de 19 membres voté à l’unanimité

Clôture la séance à 11h30

Pot de l’amitié

Pour le président, le secrétaire

Eric Scandella

Annexe

Bilan Financier

Rapport d’activité

Rapport sportif 

Les conséquences du réchauffement climatique sur le lac de Pierre Perçée     

https://cvpp.fr/wp-content/uploads/2023/04/bilan_financier_2022.pdf
https://cvpp.fr/wp-content/uploads/2023/04/rechauffement.pdf
https://cvpp.fr/wp-content/uploads/2023/04/Bilan-sportif-2022.pdf
https://cvpp.fr/wp-content/uploads/2023/04/Rapport-dactivite-CVPP-2022.pdf

